



## メッセージをどうぞ!

[\[トップに戻る\]](#) [\[BBSトップ\]](#) [\[使い方\]](#) [\[ワード検索\]](#)

### 分離からが勝負

投稿者: [hamanako](#) 投稿日: 2012/06/10(Sun) 09:13 No.2907

hatさん 皆さんおはようございます。

200k総合優勝鳩の1番仔1羽が孵化しました

1個は無精卵でした カミヤさんから凱旋2日目の配合で

仕方ないかな今年唯一の無精卵でした作出は69羽 出来は

ニッコリです(爆)

舎外も順調で良く飛んでいます今日は快晴で2番仔の台1回目

5km訓練です。

種鳩も5ペア分離残りも来月10日には分離です

来春の配合はいま始まりました 私は分離からが勝負の始まり

だと考えています いかにも良い換羽に仕上げるかが大事です

から こまめな管理と水浴びは週2回に変更です

シビルさんから 受精した時に勝負は決まると教えられていますから

シーズオフの種鳩の管理に全力です。

### Re: 分離からが勝負

投稿者: [沼南高柳](#) 投稿日: 2012/06/10(Sun) 23:23 No.2912

hatさん hamanakoさん 皆さん こんにちは

種鳩の導入が遅かったり、雄だと思っていたのが雌だった為、RSLの雄種鳩と交配して頂きましたが、作出が他の委託者の方より1ヶ月程遅れてしまったり、2個の卵の内1個が無精卵だったり、別のペアは1個割れてしまったりした為、2番仔が5月20日に孵化したばかりで、7日から10日ごとに雛の成長確認を兼ねて種鳩も見に来ております。

自鳩舎であれば、毎日でも見て触ってチェック出来るのに…念願の自鳩舎での飼育が出来る日がくれば良いのですが…

### Re: 分離からが勝負

投稿者: [hat](#) 投稿日: 2012/06/10(Sun) 20:46 No.2910

hamanakoさん、沼南高柳さん、こんにちは。

hamanakoさん、…  
凱旋2日目で、配合ですか…カミヤさんとこでいた鳩だから、安心してできたんですね。

導入鳩なら…もっと様子を見て、環境の変化にも適応しているか等も考えて…最悪、来シーズンの配合でしょうから…、とにもかくも、孵化おめでとうございます。良かったです。なんといっても、大多数総合優勝鳩の直仔ですから、今から期待が膨らみますね。

それに…舎外も訓練も順調…うらやましい限りです。

こちらは、最初のaグループが良い舎外をしているのですが…日に日に鷹さんに間引かれます。いつの間にか、30を切ってしまいました。

Bグループは、分割舎外(10~15)で、ようやく午後の出すだけ舎外を2度ほど終わりましたが・・・これも、少し飛んでは、鷹さんの攻撃、あつけなく持つていかれて・・・今は70ほどになってしまいました。

合わせて・・・もう20羽の被害です。

きょうは、cグループの予防接種が終わり、これで秋候補は、終わりです。

あとは、春用ですから・・・ボチボチ行きます。  
分離も、少しずつはじめています。

沼南高柳さん、委託の種鳩・・・時々は、見に行かれるのですか自分の鳩見るのですから、とても楽しいでしょう・・・

---

**Re: 分離から勝負**

投稿者: 沼南高柳 投稿日: 2012/06/10(Sun) 09:43 No.2908

hamanakoさん お早う御座います

200K総合優勝の1番仔を始め69羽の若達の自鳩舎での秋季レースからのスタート楽しみですね。  
もう来年の配合の準備が始まっているんですか？随分と気が入ってますね、その熱意が鳩に伝わって好成績になるんでしょうね。  
私の場合、種鳩も委託してますので、hamanakoさんのように自分なりの管理が出来ないのが少し残念です。

**磁気嵐**

投稿者: 支天龍丸 投稿日: 2012/06/10(Sun) 16:41 No.2909

磁気嵐はこの2、3年前くらいから始まり今年の12月 末が最高に強くなり来年からは、だんだんと弱くなっていきそうです。

今がほぼピークと思われるますからレース鳩達にとっては今年の秋のレースは帰還がかなり大変ではないかと思えます。

---

**Re: 磁気嵐**

投稿者: hat 投稿日: 2012/06/10(Sun) 22:04 No.2911

支天龍丸さん、こんばんは。

> 磁気嵐はこの2、3年前くらいから始まり今年の12月 末が最高に強くなり来年からは、だんだんと弱くなっていきそうです。

情報、有難うございます。

ホント・・・ここ2~3年、太陽の黒点の発生をとっても気にしています。  
特に、この方面は、モーリーさんが、以前から着目され、鳩つくりから訓練条件の選定等々・・・いろいろ情報もいただいたり、ご教示していただいたりしています。

昨年から今年にかけての訓練やらレースで何時もと違う帰り方や、帰り筋の変化に泣かされたり、驚かされたりで・・・支天龍丸さんがおっしゃるように、地磁気のゆがみを考えざるを得ない経験をしていますよ。

> 今がほぼピークと思われるますからレース鳩達にとっては今年の秋のレースは帰還がかなり大変ではないかと思えます。

そうかもしれません。でも・・・結果によって、又いろいろの事がわかるような気がします。ここ最近の結果と考え併せて、また、いろいろ悩んで、考えて・・・鳩飼育、楽しみたいと思えます。

**磁気嵐**

投稿者: 支天竜 投稿日: 2012/06/10(Sun) 04:30 No.2904

皆さん おはようございます。  
先日よりハトのことでいろいろ気を

使ってもらい感謝しています。今日は磁気についてひと言。  
ハトは身体に羅針盤を持っているから

地球上で方向が分かり帰還できるわけですが  
近年になり、宇宙の中心からと、特に太陽からの磁気嵐が変化して

きてきるのでハトの中で方向性が分かりずらく  
なっているのではないかと思います

そのピークは2012年が最高に強く影響し

来年から徐々に磁気嵐は弱くなっていくと

思います ですから帰還率が悪いのは猛禽類だけの  
影響ではないはずですよ。と思ひますが-----

。長年ハトを飼育されている皆さん10年前と  
この1、2年での帰還率はいかがですか？  
よろしくお願ひします。

---

**Re: 磁気嵐**

投稿者: 沼南高柳 投稿日: 2012/06/10(Sun) 09:03 No.2906

**参考資料が有りました**

1988年6月、フランスからイギリスへ向けて行われた国際伝書鳩レースは、たまたま強い磁気嵐が起きている日に行われてしまったので、放たれた5000羽の鳩のうち、2日後のレース終了までにゴールに到着したのはわずか5%程度という、まれに見る悲惨な結果になってしまった[2]。鳩の体内には磁気コンパスがそなわっている(つまり磁場で方位を感じ取る能力があり)それをういて旅をしているようだ、とは以前から言われていたが、この事件をきっかけに学者らにより鳩の帰巢能力と鳩の磁気コンパスとの関係を検証するいくつもの実験が行われ、鳩が磁気コンパスをういていることが証明されることになった。

---

**Re: 磁気嵐**

投稿者: 沼南高柳 投稿日: 2012/06/10(Sun) 08:55 No.2905

支天龍丸さん 皆さん お早う御座います

私の場合、昨年の秋季レース・今年の春季レースしか観戦しておりませんので以前との比較は判りませんが、全国的に晴天で放鳩地から帰還地とも天候・風向き・風速等すべてレース日和であっても、全国各地で極端に帰還率が悪いレースがあり、猛禽類に襲撃されてパニックになってしまった以外に支天龍丸さんがおっしゃっているように、磁気嵐の影響では無いかと思われるレース結果が各地で起きていたようです。レース鳩にとっては磁気嵐は鬼門ですね。

---

**ご無沙汰してます**

投稿者: パーレス 投稿日: 2012/06/09(Sat) 00:36 No.2899

今春の皆様のご活躍をこの掲示板を通じて拝見させて頂きました、自分が思う理想の部分が少々ありまして、感動をありがとうございます、間違いなく私的なダブルであります、やはり心が通じるものが鳩にわかるのでしょうか、奇抜な書込みを自粛し、反省も含めこの掲示板の、一人のファンとしてこの秋に対しても影ながら皆様にエールを送らせて頂けたらと思ひます。

---

**Re: ご無沙汰してます**

投稿者: hat 投稿日: 2012/06/09(Sat) 23:00 No.2903

パーレスさん、こんばんは。

お元気ですか?  
色物飼育は、順調に進んでいることと思ひます。、

>奇抜な書込みを自粛し……。

??..とても、考えさせられる話題を頂いていたのに…、残念です。自粛なんて、考えないでください。

パーレスさんのカキコミで、掲示板が活性化されていたのに..今後とも、よろしくお願ひします。

**鳩飼いの毎日、..毎年..。**

投稿者: hat投稿日:2012/06/08(Fri) 23:02 No.2898

雛の顔を見ていると、楽しい.....

そして...

“今年の作出は、良い...今年の雛は最高だ”...と、この時期になると、いつも思う。

そういえば、去年も一昨年も..毎年この時期には、言っているような気がする。

12年も飼育しているのだから...それなら、とても、とても...良い鳩が居てもいいのだが...なかなか、そうはいかないのが、鳩飼育であり、その難しいところですね。

でも...少しづつは、進歩している。ほんと...わずかだが、良くなっている。

それを感じ続けられているから、こうして、続けられているのかもしれない。

でも、そのほんの少しの進歩の裏には、地道な毎日があり、毎年があります。

毎日、朝早くから舎外して、...又、夕方は夕方で..夜遅くまでかかって一日を終えます。

そして...、毎年は、..

作出して、秋レースやって、..その間、..秋の若鳩の性能検定結果で...来春の作出を一生懸命考えて、春レースやって、その結果で、配合を修正して...、時には、身分不相応な出費もして...そして、鳩作出して、そんな繰り返して毎年過ぎていきます。

でも...鳩好きだから、その単調そうな毎日、毎日が楽しくて、一生懸命やっています。

**Re: 鳩飼いの毎日、..毎年..。**

投稿者: 沼南高柳 投稿日:2012/06/09(Sat) 11:32 No.2902

hatさん 皆さん こんにちは

私が時々お話を聞きに訪問させて頂いております地元の40年以上、総合優勝も25回以上もあり、品評会の審査員をしている方でさえ、未だにこれだと言った理想の鳩作りが良く判らないと言っておりました。理想の鳩が出来たと思っても飛ばなかったり、また逆にあまり期待していなかった鳩が総合優勝したりと鳩作りは、奥が深く終わりが見えないだけに、未だに鳩飼育を続けていられたのかも知れないと言われておりました。

>作出して、秋レースやって、..その間、..秋の若鳩の性>能検定結果で...来春の作出を一生懸命考えて、春レース>やって、その結果で、配合を修正して...、時には、身分>不相応な出費もして...そして、鳩作出して、そんな繰り返し>返して毎年過ぎていきます。

>でも...鳩好きだから、その単調そうな毎日、毎日が楽しく>て、一生懸命やっています。

hatさんの意見に同感であり、私も委託での鳩との関わりですが楽しくやっていければと思っております。

**おそかった**

投稿者: 支天龍丸 投稿日:2012/06/08(Fri) 14:04 No.2894

やはり所属の足輪がないと委託はむりなんですね。かなり無理に頼んでみましたが、だめでした。

委託鳩は来年になりそうです。がっかりです。やる気なくしますね。

**Re: おそかった**

投稿者: 沼南高柳 投稿日:2012/06/09(Sat) 09:12 No.2901

支天龍丸さん 皆さん お早う御座います

支天龍丸さん、愛鳩の友と言う月刊誌が有りますので、アマゾンで愛鳩の友を常時無料配送しておりますし、間もなく7月号が発売されますので、年間購読契約するのでは無く、試しに最新の7月号(1200円)だけでも予約購読されたいかがですか？  
この本を読むだけでも楽しいですよ。  
尚、この掲示板の管理者であるhatさんは三重県にお住まいのようですし、支天龍丸さんの大阪からでもそんなに遠方では無いようですので、是非一度hatさんの了解の上、hatpop鳩舎を訪問し見聞きさせて頂いたらどうですか、きっと今後の役に立つ多くの収穫が得られる事と思えますよ。

---

**Re: おそかった**

投稿者:沼南高柳投稿日:2012/06/09(Sat) 00:44 No.2900

hatさん 皆さん ご無理を言って申し訳御座いませんでした。

支天龍丸さん hatさんが言われているようにちょっと時期が遅かったようですね。  
来年の秋季レースに向けて、今年は準備期間とした方が良いでしょうね。私の場合も、この掲示板で委託鳩舎の存在を知って、昨年10月4日(秋季100Kレースの翌日)にRSL(リバーサイドロフト)を初めて訪問し、その後も委託して居ないのにも関わらず委託仲間の方達と秋季・春季レース観戦したり、鳩談義をしたり、何百羽もいる種鳩や選手鳩を見たり出来、大変勉強になりました。  
私の場合も1年待って、やっと今年の秋季レースから参加出来る運びとなった次第です。  
支天龍丸さんは自鳩舎にて、飼育可能でしたら今年の12月迄に種鳩を導入し、地元の連合会に入会して来年の2月頃から雛を作出して自鳩舎で飛ばすもよし、委託するのもご自由ですが・・・  
私のように自鳩舎を持つことが出来なく、委託するにしても委託鳩舎によって、委託料も秋季・春季レース代一括払いのところと秋季・春季別々の料金体制のところもあり、委託する若鳩を持っていない方には無料で提供してくれたり、種鳩を預かって作出までしてくれる委託鳩舎もあり、各委託鳩舎によってシステムはまちまちですので良く検討して下さい。

---

**Re: おそかった**

投稿者:hat投稿日:2012/06/08(Fri) 22:25 No.2897

支天龍丸さん、沼南高柳さん、こんばんは。

沼南高柳さんが、一生懸命頑張ってあげてくれていますが・・・、支天龍丸さん、ちょっと、遅すぎですね・・・今年、少し我慢して、・・・じつくり、来年に向かって準備してくださいね。

今のこの時期、急に動いても、良い結果は得られませんよ。

---

**Re: おそかった**

投稿者:沼南高柳投稿日:2012/06/08(Fri) 20:31 No.2896

支天龍丸さんへ

以前、参考までに書き込み致しました、下記委託鳩舎は5月末日まででしたが交渉する価値ありかも再度参考まで

Poppo.netポツポネット～鳩レースを楽しむための総合サイト  
この中に上野裕介鳩舎委託鳩募集の記事も有ります  
委託料込み(秋季・春季レース参加費・飼育代)で上野 鳩舎作出鳩を1万円～2万円で募集中でしたが募集期間 5月31日迄でした。

---

**Re: おそかった**

投稿者:沼南高柳投稿日:2012/06/08(Fri) 19:59 No.2895

支天龍丸さん こんばんは

支天龍丸さん希望を捨てずに、hatさんの掲示板で皆さんにお願いして見たらどうですか？  
hatさん・hamanakoさん・鬼剣舞さん・その他も含めどなたか支天龍丸さんの希望を叶えて、若鳩の提供も含めて委託鳩舎として引き受けて頂ける方はいませんか？

余計なおせっかいで申し訳ございませんですが相談にのってあげて下さい。

**今日は、久しぶりに・・・**

投稿者: hat 投稿日:2012/06/04(Mon) 22:23 No.2886

50mを一生懸命走りました。

こんなに走ったのは、25才(肺結核を患って以来..)を過ぎてから初めてですが・・・走った後、まだまだ走れると、腹をさすりながら・・・ニンマリしていました。

今日の鷹の攻撃は、何時もの凄さが戻っていました・・・鳩さんが降りようとする・・・やってきて、・・・そして、何度目かに、・・・丁度、私が見ているときに、ひっかけられました。

いつもは、草ボウボウの所なので、あきらめますが・・・今回は、この日曜日に草刈りをされている空地方面に向かったので、思わず走りました。

鷹も凶々しいもので、3mぐらい近づいても、気が付きません。そこで・・・一喝・・・鷹さん、びっくりして、..鳩、一目散に逃げて・・・ホッと一息。

鷹さんは、どこともなく来た一羽と一緒に、2羽で逃げていきました・・・その後、鳩舎を後にしましたが・・・やっぱり攻撃が繰り返されたようです。

3時間ぐらい経って、鳩舎に戻ると、まだ飛んでいました。

鳩さん達、4時間足らず飛んで、入舎・・・結局、popさんお気に入りのシルバーが帰りません。

何十年ぶりの50m走も結局、被害鳩を出してしまい、無駄になってしまったようで、“疲れ”が今になって出てきました。

それから..それから・・・、今日は・・・、沼南高柳さん、委託鳩舎の件・・・お疲れさんでした。

---

**Re: 今日は、久しぶりに・・・**

投稿者:沼南高柳 投稿日:2012/06/05(Tue) 22:10 No.2893

hatさん こんにちは

popさんのお気に入りのシルバーが無事帰って来て良かったですね！  
popさんの喜んでいる顔が目に見えます。  
やはり、hatさんの50m走が役に立ちましたね。

---

**Re: 今日は、久しぶりに・・・**

投稿者:hat 投稿日:2012/06/05(Tue) 22:03 No.2891

今日の昼過ぎ..シルバーが帰ってきました。

この鳩・・・なかなかのものです。今後注目していきたいと思います。

これで、昨日の50m走は、有意義なものになりました。

良かった。

---

**Re: 今日は、久しぶりに・・・**

投稿者:沼南高柳 投稿日:2012/06/04(Mon) 23:32 No.2887

hatさん こんにちは

50m走お疲れ様でした。  
私も身体だけは同年代の方より若いと思っておりましたが、仕事の関係で6階まで階段を登って行くと、数年前では息切れすることは無かったのですが、ここ最近は知らず知らずのうちに体力がかなり落ちてきているようです。  
今でも趣味で大型バイクに時々乗るのですが、やはり最近では車重が重く感じられ、軽い原付バイクで出かける機会が多くなってきております。  
相変わらず猛禽類の被害に苦慮しているようですね。  
popさんのお気に入りのシルバーは残念ですが、hatさんが追い払わなけ

れば1羽だけの被害ではなかったかもしれませんね。  
今日の50m走は決して無駄ではなかったと思いますよ。  
今後も猛禽類とのバトル頑張ってください。

[1](#) | [2](#) | [3](#) | [4](#) | [5](#) | [6](#) | [7](#) | [8](#) | [9](#) | [10](#) | [11](#) | [12](#) | [13](#) | [14](#) | [15](#) | [16](#) | [17](#) | [18](#) | [19](#)  
[21](#) | [22](#) | [23](#) | [24](#) | [25](#) | [26](#) | [27](#) | [28](#) | [29](#) | [30](#) | [31](#) | [32](#) | [33](#) | [34](#) | [35](#) | [36](#) | [37](#) | [38](#) | [39](#)  
[41](#) | [42](#) | [43](#) | [44](#) | [45](#) | [46](#) | [47](#) | [48](#) | [49](#) | [50](#) | [51](#) | [52](#) | [53](#) | [54](#) | [55](#) | [56](#) | [57](#) | [58](#) | [59](#)  
[61](#) | [62](#) | [63](#) | [64](#) | [65](#) | [66](#) | [67](#) | [68](#) | [69](#) | [70](#) | [71](#) | [72](#) | [73](#) | [74](#) | [75](#) | [76](#) | [77](#) | [78](#) | [79](#)  
[81](#) | [82](#) | [83](#) | [84](#) | [85](#) | [86](#) | [87](#) | [88](#) | [89](#) | [90](#) | [91](#) | [92](#) | [93](#) | [94](#) | [95](#) | [96](#) | [97](#) | [98](#) | [99](#)  
[101](#) | [102](#) | [103](#) | [104](#) | [105](#) | [106](#) | [107](#) | [108](#) | [109](#) | [110](#) | [111](#) | [112](#) | [113](#) | [114](#) | [115](#) | [116](#) | [117](#) | [118](#) | [119](#)  
[121](#) | [122](#) | [123](#) | [124](#) | [125](#) | [126](#) | [127](#) | [128](#) | [129](#) | [130](#) | [131](#) | [132](#) | [133](#) | [134](#) | [135](#) | [136](#) | [137](#) | [138](#) | [139](#)  
[141](#) | [142](#) | [143](#) | [144](#) | [145](#) | [146](#) | [147](#) | [148](#) | [149](#) | [150](#) | [151](#) | [152](#) | [153](#) | [154](#) | [155](#) | [156](#) | [157](#) | [158](#) | [159](#)  
[161](#) | [162](#) | [163](#) | [164](#) | [165](#) | [166](#) | [167](#) |

このプログラムは KENT 氏の yybbs を xoops(PHP) に移植したものです  
- [KENT](#) -

[hat-pop.com Home](#)

[掲示板](#)

[アルバム](#)

[体験記](#)

[Popな画廊](#)

[AUS滞在記](#)

[旅行記諸々](#)

[韓国旅行](#)

Copyright © 2005 by [www.hat-pop.com/white](http://www.hat-pop.com/white) | Thanks [artNOMAD](#)